

Les législateurs de l'EAC appellent à la paix au Burundi

@rib News, 24/11/2015 â€“ Source Xinhua L'Assemblée législative est-africaine a appelé lundi le gouvernement burundais et les citoyens à faire tout en leur pouvoir pour rétablir la paix et le calme dans le pays. Le président de l'Assemblée Daniel Kidega (photo) a affirmé que l'Assemblée déplore la détérioration de la situation actuelle dans le pays qui a conduit à la perte de vies humaines et à la destruction des biens.

Le Burundi connaît des violences politiques depuis que le président Pierre Nkurunziza a annoncé sa candidature pour un troisième mandat. Environ 200.000 Burundais ont trouvé refuge dans les pays voisins en raison de la violence et d'une crise en spirale. "Nous devons éviter une situation qui va faire en sorte que le pays dégénère davantage et glisse dans l'anarchie", a déclaré le Président Kidega. Il a salué les mesures prises par les chefs d'État de la Communauté africaine (CAE/EAC) pour la médiation, mais a appelé les dirigeants à accélérer le rythme sur la question. Le président américain Barack Obama a imposé des sanctions lundi contre quatre hauts responsables en poste ou des anciens responsables de la sécurité au Burundi, qui sont accusés d'avoir causé la violence dans le pays. L'action des États-Unis impose des restrictions sur les visas pour les quatre et bloque leurs actifs américains, selon un communiqué de la Maison Blanche. La semaine dernière, le Forum de l'organisation de la Société Civile de l'Afrique a adressé une pétition à l'assemblée régionale, lui demandant d'entreprendre d'urgence des actions pour contenir la situation au Burundi. M. Kidega a assuré que les législateurs vont traiter la pétition en temps opportun.